



01 de febrero de 2019

**Nº. ACTA: COMDIC/A-D/04/2019**

### Acta de la Comisión Dictaminadora

El 01 febrero de 2019 a las 11:30 hrs., en la sala de Ingenierías Unidad Académica Departamental de Ing. Mecatrónica (UDM), en las propias instalaciones del Instituto Tecnológico Superior de San Luis Potosí, Capital se reunieron integrantes de la Comisión Dictaminadora para selección docente del Instituto con el siguiente

### ORDEN DEL DÍA

1. Bienvenida y toma de lista de asistencia
2. Exposición de la convocatoria de materias emitida el 31 de enero del presente año.
3. Revisión de resultados del proceso de evaluación a candidatos para impartir materias en el semestre enero-junio 2019 en los programas de modalidad escolarizada en su fase para personal DIRECTIVO (7 materias)
4. Acuerdos relacionados con la convocatoria de asignaturas enero –junio 2019 correspondiente a la fase revisada durante la reunión.

### DESARROLLO DE LA REUNIÓN

#### 1. Bienvenida y toma de lista de asistencia

La Dirección Académica y presidenta de la Comisión dictaminadora da la bienvenida a los integrantes de esta comisión, y asienta la asistencia de 4 de los 5 miembros que la conforman; con lo que se verifica que existe quorum suficiente para llevar a cabo la reunión.

#### 2. Exposición de participación en la convocatoria de asignaturas enero –junio 2019

Con relación a la convocatoria con fecha de 31 de enero 2019 y publicada el mismo día, en el que se convocaron 7 asignaturas de Ing. Industrial, dirigida a personal directivo del ITSSLPC. Se expone que con base en la convocatoria el día 01 de febrero de 2019 a las 11:00 horas se cerró el plazo para recibir solicitudes, tiempo en el que no se recibió expediente de candidato alguno, por tanto se declaró desierta la participación de personal directivo (se recibió la información a través del oficio DDP-006/2019).

Página 1 de 2





### 3. Revisión de resultados de evaluación de los candidatos directivos que participan en convocatoria correspondiente a esta fase

No se revisaron expedientes en consideración a que no existió resultado de participación en la convocatoria expuesta.

### 4. Acuerdos relacionados con la convocatoria de asignaturas enero – junio 2019 en la fase para directivos

Se cierra el proceso de convocatoria interna dirigida a personal directivo, declarando participación desierta en el total de asignaturas convocadas, quedando a asignar en la fase de personal externo 7 asignaturas.

Habiendo tomado los acuerdos mencionados, se cierra la presente a las 12:00 horas, firmando al calce quienes en ella intervinieron.

Asistente	Firma
MCE. Karla Penélope Encinas Ramírez Directora Académica y Presidenta de la Comisión Dictaminadora	
MCE. Monserrat Arriaga Flores Presidenta de la Academia de Ing. en Sistemas y vocal de la Comisión Dictaminadora	
Ing. Edgardo Castellanos Ramos Presidente de la Academia de Ing. Industrial y vocal de la Comisión Dictaminadora	
Lic. Sonia Alejandra Rangel Ponce Jefa de la División de Ing. en Administración y secretaria de la Comisión Dictaminadora	Para su conocimiento
MCE. Maricela Aguiar Campos Jefa del Departamento de Desarrollo Académico y vocal de la Comisión Dictaminadora	